

El Conseller de Comerç presidió la tradicional cena que abre la "Setmana de la Fusta"

Huguet apuesta por el entendimiento entre el consistorio y Fimoga

SARA MORA

La *Setmana de la Fusta* se inició el viernes 11 de marzo con una cena a la que acudió el conseller de Comerç i Turisme de la Generalitat de Catalunya, **Josep Huguet i Biosca**, en la que se libraron los premios a los mejores trabajos de centros formativos y el premio al "Moble de futur". Una cena con la que se estrenaba este acontecimiento en el que se rinde un homenaje a la madera.

UN SECTOR DE PROYECCIÓN INTERNACIONAL

El conseller Josep Huguet i Biosca puso énfasis en el trienio "formación-comercio-industria, como un activo que se quiere conmemorar con esta semana dedicada a la madera y al mueble". Consideró que se debe potenciar este sector tan característico de La Garriga, sobre todo en un mundo global y remarcó que "la cooperación en este ámbito es muy importante". Las palabras del conseller Huguet i Biosca empujan a la exportación y al reconocimiento exterior del mueble de La Garriga, ya que "no se debe descartar estar bien posicionados a nivel mundial". Se debe hacer una apelación al optimismo, y es muy necesaria la cooperación, entre empresarios, escuelas de formación y



El Conseller de Comerç se hizo la tradicional foto con todos los premiados.

administraciones, ya que es eficaz, eficiente y compartida por todos. En cuanto al traslado a Barcelona de la Fira del Mueble, Huguet remarcó que en este tema "deben entenderse entre los organizadores de la Fira y el Consistorio de la Garriga", e insistió en el beneficio que supondrá la inauguración de un Centro Tecnológico de la Madera que se creará con este nuevo gobierno.

Como preámbulo a la cena se repartieron los premios a los mejores trabajos de centros formativos y el premio al "Moble de futur". La Unión de Fabricantes del Mueble de La Garriga, La Ruta del Moble, la ASIC y la ASIMO, fueron algunas de las entidades que otorgaron los premios a los gana-

dores.

Los premiados, fueron, **Sergi Martínez**, alumno del EMA (Escuela Municipal de Arte) por el diseño y ejecución de una cabecera de cama abatible, **Raül Martínez**, también del EMA, por el prototipo de un sofá de dos plazas reclinable con accesorios, al alumno **Carlos Alberto López** del IME por la construcción de un mueble auxiliar con cajones y a **Eduard Viñas**, del Instituto Vil.la Romana, por su trayectoria como alumno durante el curso. Este año, el Consistorio otorga un premio extraordinario al profesor y alumnos del curso de ebanistería y acabados de la madera del CIFO Vallès, del IME por la realización de un Quijote gigante.

PREMIOS AL MOBILIARIO

También se entregaron los premios al concurso "Pensar el mobiliario del futuro", organizado por la Escuela Municipal de Arte de la Garriga y patrocinado por Ébano, Piferrer y Figueras. Este año se han presentado 34 proyectos de alumnos de escuelas de toda Catalunya, los premiados fueron, "Flux" de **Sergi Orri i Serra** del IES Vil.la Romana, "Mueble para la lectura y descanso" de **Sònia Bazan** del Instituto Europeo di Design, "Lowide" de **Ivan Expósito Sánchez**, del Instituto Europeo di Design y "Bon Viatge" de **Mariona Marcet Blasi** de la escuela de Art de Rubí.

La *Setmana de la Fusta*, también ha abarcado otras actividades, que según los organizadores han tenido muy buena acogida entre el público, como ha sido la Fusta a Taula, basado en un menú degustación gastronómico, que se ha realizado durante los días en los que se celebraba la muestra y que ha pretendido aglutinar a los profesionales de la madera y del sector de la fabricación del mueble.

Otras actividades relacionadas con la madera también han tenido una buena respuesta, como la exposición "Fem Fusta a la Garriga", en la que se exponen los trabajos de los alumnos de las escuelas, muebles de estudios de ebanistería y de carpintería industrial del municipio y los proyectos que se han presentado en el concurso "Pensar el Mobiliari del Futur". Esta exposición se puede visitar hasta el 28 de marzo en la Sala Municipal de Exposiciones de La Garriga. También hasta el 18 de marzo se podrá visitar una exposición de tirachinas en la Sala de Actos de la Biblioteca.

Ahora mismo a su disposición ¡Infórmese!

DESPACHOS y SALAS de REUNIONES

Totalmente equipadas, atención telefónica personalizada, gestión de correo, recepción de visitas ...

DOMICILIACIÓN

Oficina virtual que le permitirá trabajar desde cualquier parte del mundo.

**Máxima eficacia, mínimo coste
HAGA SU PROPIO PRESUPUESTO**

NEXE

CENTRO DE NEGOCIOS

Tecnología avanzada
a disposición de su empresa

C/. Condestable de Portugal, 43-45 3a i 4a Pl.
Tel. 93 860 03 33 - Fax: 93 860 03 44
08400 Granollers - E-mail: comercial@nexesl.com
www.nexesl.com

